



Jorge Arbache

Vicepresidente Sector Privado en CAF,
Banco de Desarrollo en América Latina

Jorge es licenciado en Derecho y Economía y doctor en Economía por la Universidad de Kent (1998).

Tiene más de 30 años de experiencia en los ámbitos de la banca, el gobierno, las organizaciones internacionales, el sector privado y el mundo académico, una amplia trayectoria internacional y experiencia en la dirección de grandes equipos en entornos de trabajo cultural y profesionalmente diverso.

Entre sus cargos más destacables figuran los de viceministro de Asuntos Internacionales del Ministerio de Planificación de Brasil (2016-2018), Economista jefe del Ministerio de Planificación de Brasil (2016), Secretario Ejecutivo del Fondo de Inversiones Brasil-China (2010-2014) y Economista Senior en el Banco Mundial (2005-2010).

Actualmente es vicepresidente de Sector Privado en el Banco de Desarrollo de América Latina, donde dirige desde 2018 un equipo de expertos en las áreas de préstamos, líneas de crédito, financiación e infraestructuras, entre otras.

Además, ha complementado su extensa carrera profesional con otras pasiones, siendo profesor de Economía en la Universidad de Brasilia, columnista de negocios en el periódico brasileño Valor Económico, autor de libros y bloguero.